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REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL N° 22 

Siendo las 15:45 horas del día Martes 24 de Abril del 2012, se da inicio a la reunión de 

Concejo de carácter extraordinaria, presidida por el Sr. Alcalde Don Carlos González Anjarí, 

y contando con la presencia de los Sr. Concejales Cristian Peña Morales, Hernán Gutiérrez 

Zambrano, Gloria  Valderas  Silva,  Mario Fuentealba Cotal , Roberto Chamorro Fernández 

y Alfredo Venturelli Pumero.- 

También  está presente  la Jefa  del DAEM  Sra.  María Catalina  Martínez  Díaz, la  

Directora   de la Escuela  de Pehuén, Dirigentes   de  Juntas  de  Vecinos, Dirigentes  de 

Juntas  de  Vecinos villa  las Flores  y  Comité  de  Agua Potable  de  Pehuén.- 

También está presente el Secretaria Municipal Guido Figueroa  Cerda,  en su calidad de 

Secretario del Concejo y Don Rafael Medina López a cargo de la grabación del Concejo.- 

TABLA: 

1.- Homenaje a  Profesores y Alumnos   del  4to. Año  de  Pehuén  por  resultados  del  
SIMCE 2011.- 
2.- Reunión    con Dirigentes    de Pehuén  Tema “Problemas  de  la  Comunidad  de  
Pehuén”.- 
3.- Modificaciones    Presupuestarias Municipal  y  del  DAEM.- 
4.- Entrega   Informe    PMG  2011.- 
5.- Lectura  de Correspondencia.- 
6.- Puntos Varios.- 
 
Al  comenzar   la reunión   ingresa  a la sala   los alumnos   del  quinto   año  Básico  de la 

Escuela    de Pehuén, los profesores  de este   curso   quienes  el  año   pasado siendo  

alumnos   del    cuarto    Básico, obtuvieron   un  gran   rendimiento    en  la  prueba  

SIMCE, lo cual  es  producto   de  un trabajo      arduo   de  varios   años, donde   los 

alumnos  se  han esforzado    también  en mejorar  los aprendizajes.- 

El Alcalde  los  saluda, los  felicita  y  les  desea    que en  el futuro, ojalá  lleguen a ser    

profesionales  Universitarios , instándolos a  ello,   y también   motiva    a  los profesores   

de  la  Escuela   a  continuar   apoyándolos, porque   los  niños    y los  jóvenes  se  lo  

merecen   y  que  ojalá  tengan un    gran  futuro   por delante.- 

Se  procede    a  la  entrega     de un  obsequio  de una  agenda para  cada  uno de  los  22  

niños   que estén presentes.- 

Posteriormente   una alumna  hace  uso  de  la palabra y  agradece  al Alcalde , Concejales, 

Directora,  por este  reconocimiento   y un alumno   también    agradece    a  la  Profesora    

Pascuala  Fuentes    por todos  sus    enseñanzas   y  preocupaciones , también    agradece  

a  la  tía  Daniela  Profesora    de   Matemáticas.- 

Por  su parte   la  profesora    Sra. Pascuala   Fuentes, también   agradece    por este   acto  

de  concurrir   a  Pehuén   a  reconocerlos,   que  para ellos  será    muy importante   y que    

la  palabra  de  continuar    esforzándose     hacia  el  futuro  seguramente ellos     están 

atesorándolos.- 
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Estos  son  los  logros  que queríamos nosotros     para la Educación , agrega   que ella   se   

siente    gratificada   por  colaborar   con  un  granito de  arena en la  educación   de  estos   

niños con quienes   se  siente  feliz..- 

Sin más que   expresar    en  este  tema    se  despiden  y retiran    agradecidos    los    

profesores, alumnos y  Jefa  DAEM.- 

Quedan   en  la sala     los  Dirigentes    de  las  Juntas  de Vecinos   de Pehuén, Agua 

Potable, Directora   de  la Escuela, Concejales  y Alcaldes.- 

En  el  segundo    punto de la  tabla, el Alcalde   expone   que  desea   ver  lo  bueno,  y lo 

malo   de los   problemas  más    importantes    que  hay   en  Pehuén,  y  de  los  desafíos    

que se  vienen  a   futuro.-   

La  Directora   de la Escuela   expone   que  un  problema    que se  tiene en la    Escuela   es 

que   producto   del   terremoto, se  perdió  la   Biblioteca , lo cual  se  espera   recuperar   

con un  proyecto.- 

Además    con el  aumento    de la  matricula   de estos  últimos   años,   la escuela    está    

quedando   chica,   y  habría   que ver  forma   de cómo    ampliarla.- 

El Alcalde   expone   que esto  se  debe  a que    en esta  Escuela   de Pehuén   está   

ocurriendo    un proceso  inverso  a  lo  que  ocurre   en el resto    de  la  comuna,   ya  que   

la  matricula  está  aumentando, lo cual   es  bueno   pero  trae   el    desafío que es     

necesario    aumentar   la  infraestructura .- 

 Esta  escuela   está    construida  el  año   94, por lo cual   no se  puede   reponer, la   

posibilidad  es  ampliarla.- 

Probablemente    se  va  a tener   que  ampliar   el    comedor, ampliar   y aumentar   las  

salas, se  encargará   el  proyecto   a los  profesionales   respectivos.- 

Posteriormente    el Alcalde   expone   que  un  problema    grave  que  hay   en Pehuén   es 

el tema  del  agua y   ofrece  la  palabra  a  Don Pablo Casanova para  este  tema, quien   

expone   que  felicita también   a los  profesores  de esta  escuelas   por la mejoría   de los  

rendimientos.- 

Agrega   que  también   se  tiene  problema    en el  tema    de Salud.  Pero  respecto    al 

agua      informa  que  actualmente     la  toma    de  agua  le  otorga    un litro    por 

segundo   lo cual   se  hace     insuficiente   para  la   demanda   y producto   del terremoto 

las     napas  de  agua    han   bajado  , y    se  recibe    solo   1 litro  por segundo, por lo  cual  

se  está   cortando   el agua en las  noches , desde  las 22:00  horas  a  las  6:00  del  otro  

día.- 

Esto  se  ha  comunicado a  la Municipalidad      y  a Obras  Hidráulicas, quien  está    viendo   

el  tema,   han  venido  a  Pehuén y se    ha   buscado   en los alrededores  y  no  se  ha  

encontrado   nada  cerca,   lo  más  cerca  sería    el  Rio  Gorgolen, donde  habrían   200 

litros   por segundo ,  de  lo cual    se  desea ocupar    12 litros   por segundo , lo cual    se  

inscribió   y  se público , se  construiría  una red  por todo  el    camino    Público    de Curicó   

por  un  proyecto   de  emergencia  el  cuál  comenzaría  en dos  meses  y  demoraría     

Noviembre y  Diciembre  de  este  año,   lo  cual  tendría    una  vida     útil  de   25  años.- 
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El Concejal   Hernán  Gutiérrez    expresa    que  la  duda    es   respecto     a la  formalidad    

y  consulta   si se    tiene  el proyecto  , a  lo    cual  Don   Pablo   Casanova indica   que  ellos  

tienen    copia   de  las  cartas   que  ellos  han    enviado    pero  no  del  proyecto.- 

 La concejala   Gloria  Valderas    expresa   que  había    que solicitar   el proyecto    a    la 

Entidad  Pública   que  corresponda.- 

Don Pablo Casanova agrega   que  ellos   en  el día    no  han    realizado   cortes   que  sean   

imputables  a  ellos,   si han    existido   cortes   pero estos   son imputables   a  la Empresa   

que está   construyendo   el proyecto  de PMB  de  Pehuén.- 

El Alcalde   expresa   que  el  tiene   información    del Ministerio    de Obras    Públicas, y 

que  coincide   con lo  informado   por Don Pablo   en el  sentido     que se  va a  realizar un 

proyecto  para  traer  agua   de  una  toma    de   Gorgolen ;  que se tenía   que publicar   la     

inscripción   de los derechos  de agua   y después    se  comenzaría    el  proyecto  , además   

que   la  baja    de  las  napas  se  debe    al  terremoto.- 

Se  piensa  que en  el  invierno   mejorará  algo  el  problema   pero  la solución  definitiva    

llegará     con este proyecto    en el  mes de  diciembre de este  año.- 

El Concejal   Gutiérrez   propone   ponerse en  contacto  con  Obras  Hidráulica, para    

informar  que este   problema  para Pehuén    es grave, estas    gestiones   sirven   para    

que al proyecto     se  le  dé  prioridad.- 

Se   acuerda    enviar  una    carta    en   Obras    Hidráulicas    solicitando   premura  en este 

tema.- 

La  Sra.   Pabla  Sáez,  Presidenta   de la Junta de  Vecinos   de  la Población    Las  Flores, 

expresa  que a ella le preocupa   el tema  de la Salud , sería  bueno  que esto   se  mejorará  

pues las  interconsultas  demoran   demasiado.  Y  es un tema    prioritario   para  ella,  lo 

cual   siempre   se  ha  dicho   y  ojalá  ahora  se  tenga  respuesta.- 

Otra  dirigente  expresa    que en  una   reunión    anterior    con   el Alcalde   y  concejales   

se  acordó    que  el  furgón   iba    a   transportar    a los  enfermos   desde  sectores    

rurales , lo cual   tiene que   verlo   el  consultorio   de Lebu, y   no es  facultad   en la Posta, 

y  no se está  realizando.- 

La  concejala     Gloria Valderas   expresa   que a ella   le gustaría   que se    analizara    este   

tema . 

Don Pablo Casanova    expresa  que  en Lebu  se  realizan   reuniones    todos los  meses   

del Consejo de  Desarrollo  del Consultorio Lebu  Norte, y  nos  invitan   y  acá  también 

debemos reconocer que  no estamos  asistiendo, y   por  lo tanto  no podemos exponer  

los problemas   de la Posta de Pehuén. En el verano salieron todos  los   funcionarios de  

vacaciones y no  había  quien atendiera.  Se  han realizado  reuniones con la Srta. Scarleth 

donde  se  han  explicado estos  problemas pero  no se  ha  visto  avance. 

El concejal  Alfredo Venturelli, expresa   que    en todas las    reuniones    que se  han  

realizado   acá en Pehuén , las  peticiones   son similares,  en  el tema de  Salud  no se  ha  

hecho bien, lo cual  es  más  grave ,   el  vehículo  es del  consultorio, el cual depende  de  

nosotros , por lo cual   a  nosotros   nos corresponde   pedir   cuenta  a la   gente    de  

porque  no se han   cumplido los  compromisos. 
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Agrega  que  no le gustaría    venir a  Pehuén  a  otra  reunión  y escuchar los  mismos 

problemas.  

También  Don Pablo Casanova    menciona   la petición  de   una Sra.  Computador para  la  

Posta, el cual   se  compró en Diciembre y era  Marzo y no  se  traía a Pehuén.- 

La  Concejala    Gloria  Valderas   expresa   que  le   gustará   una  reunión   con la Srta.  

Scarlet y  con    el    Director  del Consultorio  pues  esto   en realidad    le da   vergüenza.- 

La  Sra.  Gloria  Fernández  Catrimán ,  quien trabaja  en  la Posta ,  expresa que acá  hay   

algunos adultos   mayores  y no se les  puede  atender  bien porque no hay  vehículo  pero  

además  porque no  hay  remedios.- 

El  Sr. Edison Cayupe  expone   que  otro problema    es la calidad  de  la Cancha  de  Futbol  

que   hace  tiempo que se está  planteando y no se  ha hecho  nada, además   que  han  

pedido pintura para   los  paraderos  y tampoco   no  se  ha  hecho  nada.- 

Además  las  comunidades  Mapuches   de  acá   están  abandonados   a veces se hacen  

reuniones   en la CONADI  en Cañete  y  las   comunidades  de acá  ni  siquiera se  enteran. 

Agrega   también  que  seguramente     ahora    vienen  porque  se acercan    las 

elecciones.- 

El Alcalde   expresa    que esa  no   es  la   forma  de  exponer  los problemas   y  no es 

porque  ahora  se está  en campaña,  porque  este  Municipio  nunca  la  abandonado a  

Pehuén,   no es casual que  acá    se  esté  ejecutando   un PMB   por  2000 millones  de   

pesos    y  una  población    por 1000 millones  de  pesos.- 

Hay    problemas en Salud , por supuesto, pero  hay   mejorías en Educación   y se  está   

ejecutando  un PMB  que  es una   maravilla. 

Ahora  hay   temas   como,    temas    indígenas  y  otros   de  lo cual   no  somos    expertos 

, la realidad   es  que  siempre   van  a existir   problemas,   lo  importante   es que se  

solucionen   algunos.- 

El  Vecino  Edison  Cayupe   expresa   que  él reconoce   los  avances   y  las  cosas   buenas,  

como el mejoramiento    de la Educación , pero   igual  hay    detalles    que  hacen    la  

diferencia.- 

El Alcalde   expresa  que    no se puede     tener    un   espíritu    criticón    porque al  final    

no   avanzamos.- 

Una   vecina   consulta   por la  Luz  Amarilla    que se  instalo   en la  carretera, porque   no  

se  puso  un  semáforo. A  lo  cual   se  menciona    que  por  normativa  no se pueden   

instalar   un semáforo  en  una  carretera.- 

Se  acuerda   llamar  al  Director del Consultorio   Don Pablo  Fritz   para la  próxima   

reunión    de  concejo    para  ver    el  tema  del  vehículo   de  la  Posta.- 

El concejal   Roberto Chamorro   insta    a  realizar   más  reuniones    en Pehuén, pueden    

ser  2  o  3  en el  año . Agrega   que sería     bueno    realizar  un portal   de   ingreso   a 

Pehuén   porque   es  el  ingreso   a Lebu,  y  a  mejorar   las  Áreas  Verdes   de Pehuén   y  

los  modulos    de  venta            ampliarlos.- 
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La  Directora   de  la Escuela   solicita    se  termine   el  Gimnasio    de  la Escuela.- 

Agrega   el Concejal  Roberto  Chamorro, que  sería   bueno   también   retomar   las  

actividades    de   feria    agrícola      que     se  hacía  anteriormente.- 

El Concejal Mario Fuentealba  expresa   que  él    en estos   años   que  ha  venido   a 

Pehuén   ,   ha  visto   como  los  niños   han  mejorado    su  autoestima, y también porque  

varios    quedaron    en el  Liceo    Bicentenario , por lo cual  felicita     también    al  colegio,  

pero tenemos  que  hacerlo  entre  todos.- 

La  Sra.  Cecilia   Pérez, expresa   que  respecto a la cancha    de  Futbol, si  se pudiera   

trasladar  la cancha   a otro  lado  y  construir   ahí   una  bonita  Plaza,  idea que es  bien   

recepcionada    por  los  demás.   Y  Don Pablo  Casanova    expresa   que    es   una  buena    

idea    pues  esa  cancha    no tiene  camarines   ni   graderías  por   problemas   de  espacio   

por  lo cual está  muriendo   el  Deporte     en Pehuén ,   talvez     si se  construyera   algo  

en  forma    con el  espacio   suficiente   aunque  sea  en otro  lugar    cercano ,  el Deporte    

se  vería     beneficiado.- 

El Alcalde     propone    que se  analice   entre  todos       el  desafío   de  terminar    el  

gimnasio   de  la Escuela, y se     considere   un aporte    de  la Comunidad   de  Pehuén   

para  que   se   involucren   en el tema.- 

La  Concejala   Gloria  Valderas   expone    el caso social    Del Señor    Chaparro    que  está    

con  problemas de Salud ,  quien  hace  de  Mamá y de Papá . También   el  caso     de la  

hija  de  Don Pedro  Pablo  quien   tiene  problemas    graves  de  Salud.- 

 El Alcalde   dice  que   se  encargarán   de  ambos  casos   a la Asistente  Social.- 

Ante   una consulta   se  informa   que  también    preocupa   el tema   de  la delincuencia,   

hay  robos  y  atracos     lo cual preocupa,  pues al llamar a  Carabineros   demoran   dos  

horas   en llegar.- 

Una  vecina   expresa   que    en Pehuén   hay  varios   niños    algunos    que salen de  

cuarto   medio    y  otros  no, y  que   no tienen  trabajo y andan  por  allí  fumando  y 

tomando, carabineros  estuvo    viniendo   bastante,   pero  ahora  ya  no.- 

Otra  inquietud   es     como potenciar   el desfile   del  18 de Septiembre     en Pehuén,  y  

también    realizar   actividades   de  Verano  en Pehuén  y  no solo en  Lebu. Lo  cual   se  

acuerda   mejorar   en   el futuro   y que sea    liderado   por el Municipio.- 

El Alcalde    informa     además   respecto  al  relleno    Sanitario   que es    un tema   que se  

está   viendo, y que    sería    para    cinco   comunas,    aún    no se    ha decidido   la  

ubicación,   y  una   de ellas,    es el sector    la  zanja    cercano a Pehuén.- 

Las    otras  alternativas    son cañete,   lo cual    aumentaría    los costos    de  transporte  

para  el  Municipio,  esto es un relleno Sanitario no  un  vertedero  que  sería de   

descontaminación , además   de  ser una   industria  que   generaría   demanda de  obra de   

Mano.- 

Por   último   se solicita    ayuda   para   no  actividad    especial  que  se realizará   el 

próximo   5 y 6  de  Mayo.- 
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Sin más  que  tratar   se  termina   este  punto     y se  retiran   de  la sala    la  gente de  

Pehuén.- 

Continuando   con la  reunión   se  aprueba   la    Modificación    N°11  del Municipio   de la    

siguiente  manera: 

ITEM     DENOMINACION  CUENTAS  DE  INGRESOS (AUMENTA)  MONTO $ 

115.13.03.002.001.110                     CONSTRUCCION  500 METROS   DE ACERAS   CALLE LATORRE, II ETAPA                         13.699.922.- 
115.13.03.002.001.111                     CONSTRUCCION  300   METROS   ACERAS   EN CALLE   LUIS   CRUZ  MARTINEZ 
                                         II  ETAPA.-         9.068.592.- 
115.13.03.002.001.112                    REPARACIÓN    Y  MANTENCIÓN   ALUMBRADO  PUBLICO, CALLE  LOS   JAZMINES 
                                                             II  ETAPA           4.882.541.- 
115.13.03.002.001.113                   REPARACIÓN    E  IMPLEMENTACIÓN   JUEGOS   INFANTILES  Y PLAZOLETAS  SECTOR 
    JUNQUILLO ,  II  ETAPA.-        9.067.605.- 
115.13.03.002.001.114 REPARACIÓN    E  IMPLEMENTACIÓN,AREAS  VERDES, SECTOR   EL  MIRADOR  CERRO 
      CAMARÓN, II  ETAPA       9.067.995.- 
 

  TOTAL    CUENTA  DE  INGRESOS  ( AUMENTAN)            45.756.655.- 
 

ITEM     DENOMINACION  CUENTAS  DE  GASTOS (AUMENTA)  MONTO $ 

215.31.02.004.001.103  CONSTRUCCION  500  METROS   DE ACERAS   CALLE  LATORRE, II  ETAPA                         13.669.922.- 
215.31.02.004.001.104 CONSTRUCCIÓN 300 METROS  ACERAS   EN CALLE  LUIS  CRUZ  MARTINEZ 
   II  ETAPA.-         9.068.592.- 
215.31.02.004.001.105                REPARACIÓN    Y  MANTENCIÓN   ALUMBRADO  PUBLICO,  CALLE   LOS   
   JAZMINES.,   II  ETAPA.-      4.882.541.- 
215.31.02.004.001.106 REPARACIÓN  E  IMPLEMENTACIÓN   JUEGOS  INFANTILES   Y PLAZOLETAS 
    SECTOR   EL  JUNQUILLO, II ETAPA.-     9.067.605.- 
215.31.02.004.001.107 REPARACIÓN   E IMPLENTACIÓN , AREAS   VERDES,   SECTOR   EL MIRADOR  
   CERRO  CAMARÓN , II ETAPA.-      9.067.995.- 
 

   TOTAL   CUENTA   DE  GASTOS   (AUMENTAN)                                 45.756.655.- 
 
En  correspondencia  recibidad    se lee    la   siguiente: 
 
 Memorandum    N° 66  de  fecha   17.04.2012, de  Don Farid  Gazale  Silva , quien   

primeramente   responde    memorándum   N° 94  DEL  11.04.2012, sobre caso  de  
la Sra. Marisol  Vidal  Salas,    quien tiene  problemas de  vivienda   y  se  indica    
deberá   postular   a  los  subsidios   normales  a través     de la  oficina    Municipal   
de  vivienda    o  del  SERVIU.  Además    Don Farid   Gazale  informa   que en el 
marco   de las  postulaciones   a la Beca Municipal   han  llegado    carpetas     fuera   
de plazo    por que  se  solicita    que  el concejo   se  pronuncie  si  las  considere    o 
no.  El concejo    expresa  que  no corresponde    que se realice   esta  última    
consulta    pues  esto   debe ser  analizado  por  la comisión   respectiva    a  la luz  
de  lo establecido    en las  bases.- 
 

 Solicitud    de  traslado   de Patente   de  Alcohol (  Botilleria) del Sr. Jorge Urquiza,   
desde  O’Higgins  400  hasta   su  domicilio   Comercial   en Andrés  Bello S.N  
dentro  del mismo  local   de  sándwich  que el tiene.  El  concejo   autoriza   que  
inicie    los  trámites    sin  inconveniente. 

 
 Solicitud   de  préstamo   en  comodato   de   un terreno   de  300  metros    

cuadrados ,  en  Lote  10  aledaño  al Campamento  Santa  María,    por  parte  de la  
Mesa   Comunal   de  Encarnadoras ,  actividades  conexas  al Mar. El concejo    
aprueba    el  Comodato  sin inconveniente   por    30  años.- 

 
Además    se  entrega    la  Modificación    N° 14   del DAEM  y  el   informe  del  PMG 2011, 
esto  es , el     ORD  INT N° 12  del 23.04.2012.- 
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La  Concejala  Gloria  Valderas   expone    que  viajará   el  viernes   a  Concepción    al   
Fosis    y  se  queda    para  el  Sábado   para    ir   al  Hospital    a  ver  a  la   Sra. Ruth  
Licura.   
 
Además   se  ratifica    el  viaje  anterior   de los  días    13 y  14    de  Abril  a  Concepción    
a lo   mismo .  Además    Don Cristian   Peña   viajará    este  jueves   a Santiago   con el  
Alcalde   de  Cañete  a  audiencia   con el Ministro    del interior.  Además    el  Concejal  
Alfredo  Venturelli   asistirá   el  jueves   a   Cañete   a   cuenta   Pública   del  S.S.A.- 
 
En  Puntos  Varios    el concejal   Hernán  Gutiérrez   expone    que   el  domingo    en  la  
Radio  Bio  Bio,   y  canal 9,  salió    un documental   de  la  Isla  Mocha , se  entrevisto  a  
cuatro  personas   y  todos   se  quejaron     por el  proyecto     de la luz, lo anterior  
preocupa    porque  se  ha  tenido   una  atención   especial     con la  Isla  Mocha.- 
 
Respecto  al Puerto  Artesanal    de  Lebu, el Alcalde   informa    que  el  puerto   en 
definitiva   se va  a  construir   en  el mismo   lugar  donde  estaba    antes   y se  va   a  
cercar     desde    el  muelle    hacia arriba  , es  decir   se  mejorará   lo   de  antes ,  se  
dragará  una  franja     de  70   mts   de  ancho    por    tres  de    profundidad.- 
 
Además      se  construirán   tres   muelles     pequeños    en  el  lado   sur   del    rio   para  
los   botes   pequeños, pero    solo para    estacionamiento.- 
 
Los  trabajos     empezarán   en  noviembre   y  se    informó   que  según   el  INH  esa 
dragada  debería   mantenerse   con     un dragado     pequeño   cada  cinco    años.- 
 
Respecto  al  Relleno Sanitario  el  Alcalde   informa    que  el    Gerente  de  Bosques  
Arauco informó    que está   revisando     el  tema   y que  el  único    terreno    que estarían    
autorizando   es el  terreno    del sector    la   zanja 
 
Sin más  que  tratar    se  da  término     siendo    las  20:00  horas.- 
 
 
 
 
 
CARLOS   GONZALEZ  ANJARI 
     ALCALDE 
 
 
 
 
 
 
CRISTIAN PEÑA  MORALES                          HERNAN  GUTERREZ  ZAMBRANO 
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GLORIA  VALDERAS SILVA                            MARIO  FUENTEALBA  COTAL 
       CONCEJAL                                                                CONCEJAL 
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